

ABSTRAK

Marni Berlianda Putri. 2019. Gambaran Pembinaan Oleh Pendamping Program Terhadap Anggota Permodalan Nasional Madani di Berok Siteba Kota Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keberhasilan anggota dalam membuka usaha pada Pelatihan Merajut Permodalan Nasional Madani program Mekaar di Berok Siteba Kota Padang. Peneliti menduga bahwa tingginya keberhasilan yang diperoleh anggota pelatihan, dipengaruhi oleh tingginya pembinaan yang diberikan pendamping program terhadap anggota pelatihan merajut PNM Program mekaar di Berok Siteba Kota Padang. Hal ini terlihat dari pembinaan yang diberikan dalam membimbing, mengembangkan dan mengawasi anggota pelatihan merajut tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan pembinaan yang diberikan oleh pendamping program terhadap anggota PNM Program Mekaar di Berok Siteba Kota. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah anggota pelatihan merajut PNM Program Mekaar yang berjumlah 20 orang. Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah sensus, semua populasi dijadikan sampel 20 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dalam bentuk Skala Likert. Sedangkan teknik analisis data menggunakan rumus persentase. Dari hasil penelitian di temukan bahwa : (1) pembinaan yang diberikan pendamping program dalam aspek bimbingan dikategorikan baik, (2) pembinaan yang diberikan pendamping program dalam aspek pengembangan dikategorikan baik, (3) pembinaan yang diberikan pendamping program dalam aspek pengawasan dikategorikan baik. Berdasarkan hasil penelitian maka disarankan agar anggota pelatihan merajut PNM Program mekaar selalu dapat membawa perubahan ke arah yang lebih baik dan dapat memberikan contoh kepada anggota baru yang mengikuti program dalam membuka usaha dan kepada pendamping program selalu dapat membina anggota dengan baik dan terus memotivasi anggota dalam mengembangkan pengetahuan, sikap dan keterampilan.

Kata kunci : pembinaan, keberhasilan